
n--1'25 der Beilagen zu den Stenor;r~E_t~i~chen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesdzgebungsperiode 

Nr; 8.5l11J 
1976 -12'"' 03 Anfrage 

der Abgeordneten Dro WIESINGE~ Dr. FRÜHWIRTH 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend medizinische Studienordnung 

Seit über 1 1/2 Jahren liegt~in Entwurf für eine Studien

ordnung Medizin g ausgearbeitet von der Studienkommission 

der medizinischen Fakultät der Universität Wien, dem 

Ministerium vor o Ein Entwurf zur Studienordnung ~iedizin, 

der von der Gesamtösterreichischell Studienkommission 

Medizin ausgearbeitet wurde, ist dem Ministerium bereits 

vor mehr als einem Jahr zugegangen. .Im Jänner 1976 wurde 

von der Gesamtösterreichischen Studienkommission ein 

Memorandum an das Ministerium geschickt, indem auf 

eine rasclle Behandlung dieses Entwurfes gedrängt wird; 

das Memorandum wurde bisher nicht beantwortet. 

Die Äußerung der Frau Bundesminister im Finanz- und 

Budgetausschuß, Kapitel Wissenscbaft, am 17.11.1976, 

daß es sich um eine äußerst komplizierte Materie 

handle, die einer minuziösen Überprüfung bedürfe, 

kann angesichts der Tatsache, daß der Entwurf schOll 

über ein Jahr im Ministerium liegt, nicht befriedigen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 
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Anfrageg 

.1. Seit wann liegt der Entwurf' zur Studienordnung Medizin, 

der von der Gesamtösterreichischen Studienkommission 

erarbeitet ~~rde, dem Ministerium vor? 

2. Was wurde bisher in dieser Angelegenheit unternommen? 

3. Was sind die Ergebnisse der bisherigen Überprüfung? 

4. Wann ist mit der Erlassung der neuen Studienordnung 

Medizin zu rechnen? 
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